

1日参観日ご出席ありがとうございました

12月7日（木）、1時間目から5時間目まで自由に授業を参観いただけます、「[1日参観日](#)」を実施しました。1時間目からたくさんの保護者の皆様にご来校いただき、授業の様子をみていただきました。1年生は5時間目「学活」で保護者の皆様とともに「校内美化活動」をおこないました。普段なかなかできない窓拭きや机の脚拭きなど丁寧に行っていただき、3階がとてもきれいで明るくなりました。ありがとうございます。

2年生は参観授業後、「子育て研修会」と「学年茶話会」を行いました。研修会では、本校スクールカウンセラーを講師に迎え、「[思春期の子どもとどうつきあうか](#)」について研修を深めました。茶話会では講演の内容を受けながら、それぞれの子ども達の家庭での様子などについて交流を深めました。その後学年懇談、学級懇談を行いました。

3年生は、中学校最後の参観日（1、2年生は2月26日に最後の参観日があります。）となり、参観授業後は学年懇談会、学級懇談会を行いました。懇談会の中では、やはり受験情報に関わっての話題が多く、私立高校のWEB出願の方法などについて相談があったようです。

出席名簿では100名を超えるほど、たくさんの保護者の皆様に参観いただきましたこと心よりお礼申し上げます。また、各学年PTA役員の皆様には、美化活動、研修会、茶話会、懇談会といった活動をおこなっていただき感謝申し上げます。今後とも御協力のほどよろしくお願ひします。



1学年 校内美化活動



2学年 子育て研修会